



## Presseausendung Österreichische Billardunion (ÖBU) – Media Office

Sehr geehrte Redakteurinnen und Redakteure, liebe Billardfreunde!

### Dreiband-Weltcup-Hauptrunde in Ankara ohne Szivacz und Kostistansky

13.06.2024. Dreiband-Vizestaatsmeister Herbert Szivacz und Österreichs aktuelle Nummer 3, Gerhard Kostistansky, haben gestern in Ankara beim letzten Qualifikationsdurchgang der dritten Dreiband-Weltcup-Konkurrenz des Jahres den Sprung in den Hauptbewerb verpasst.

Szivacz, der den Einzug in die letzte Qualifikationsrunde mit dem Gewinn seiner Vorqualifikationsgruppe realisiert hatte und dabei auch im nationalen Kräfterennen gegen Einband-Europameister Arnim Kahofer knapp mit 35:33 erfolgreich blieb, verzeichnete gegen den Jordanier Mashhour Abu Tayeh mit einem klaren 40:20-Erfolg zunächst einen Start nach Maß. Das entscheidende Match um den Aufstieg gegen den Belgier Peter Ceulemans hielt der Pottendorfer dann anschließend lange ausgeglichen, war aber im Endspurt nicht mehr in der Lage zuzusetzen und unterlag mit 28:40.

Kostistansky, mit Platz 39 derzeit bester Österreicher in der Weltrangliste und damit in der Hauptqualifikation gesetzt, musste sich sowohl dem Türken Tarik Yavuz mit 26:40 als auch dessen Landsmann Volkan Çimentepe mit 27:40 geschlagen geben, war dabei aber alles andere als bei vollen Kräften. „Gesundheitlich bin ich aktuell leider nicht ganz bei 100 Prozent. Ich bin mir hier teilweise auch vorgekommen wie mit einem leeren Tank. Es ist wenig gelungen, und ich war körperlich irgendwie leer. Da ist es schwierig, eine gute Leistung abzuliefern. Nach der Rückkehr werde ich schauen, dass ich den Grund dafür abklären kann“, sagte Kostistansky.

Arnim Kahofer war in der Vorqualifikation nach seiner 33:35-Niederlage gegen Szivacz trotz eines 35:28-Erfolgs gegen den Niederländer Reggy Brouwers als Gruppenzweiter ausgeschieden. Der Wiener teilte dieses Schicksal mit dem Burgenländer Claus Maurer, der in seiner Vorqualifikationsgruppe nach einem 35:28-Sieg gegen den Belgier Alain Saeijs dem Türken Burhan Genç mit 21:35 den Vortritt lassen musste.

### Weltcup-Qualifikationsmühle leicht angepasst

Bei den Dreiband-Weltcup-Events 2024 werden wie in den Jahren zuvor nach drei Vorqualifikationsrunden im letzten Qualifikationsdurchgang in 12 Dreiergruppen 15 Startplätze für den Hauptbewerb ausgespielt. Neben den Gruppensiegern schaffen auch die drei besten Gruppenzweiten den Sprung unter die Letzten 32. Direkt für den Hauptbewerb qualifiziert sind die Top 14 der UMB-Weltrangliste sowie die Empfänger der drei Wildcard-Startplätze.

Im Gegensatz zu 2023 werden ab diesem Jahr die Matches der Vorqualifikation auf 35 Punkte gespielt. Für die Runden davor beträgt die Partiedistanz wie bisher 30 Punkte. In der Hauptqualifikation bleibt das Ausspielziel bei 40 Punkten ebenfalls unverändert. Die Dreiband-Weltcup-Bewerbe sind wie in der Vorsaison mit 106.500 Euro dotiert. Dem Sieger winkt ein Scheck in Höhe von 16.000 Euro. Der Hauptbewerb in Ankara wird bis zum 26. Mai ausgetragen.

### Weitere Informationen:

Dreiband-Weltcup Ankara: <https://www.umb-carom.org/PG344L2/Union-Mondiale-de-Billard.aspx>

Livescore & -stream: <http://umb.cuesco.net/competition/info?idx=172>

Dreiband-Weltrangliste: <https://www.umb-carom.org/PG346L2/Union-Mondiale-de-Billard.aspx>

Billard Sportverband Österreich: <https://www.bsvoe.com/>



**ÖSTERREICHISCHE  
BILLARDUNION**



---

Das beiliegende Fotomaterial steht Ihnen unter Angabe des am Ende des jeweiligen Dateinamens enthaltenen Fotocredits ©  
entgeltfrei zur pressemäßigen Verwendung zur Verfügung. Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gern zur Ver-  
fügung und bedanken uns vorab für Ihre redaktionelle Berücksichtigung.

Mit freundlichen Grüßen  
Andreas Kronlachner

Pressereferent / Media Office  
Österreichische Billardunion  
Carambol.Pool.Snooker&EnglishBilliards

Josef-Schöffel-Straße 46  
3013 Tullnerbach  
Tel. +43 664 5262065  
<mailto:a.kronlachner@billardunion.at>  
[www.billardunion.at](http://www.billardunion.at)